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№２３９６ 第４７回例会 ２０１５．６．１８ 曇 時々 小雨

点 鐘：若鍋武良 会長 

進 行：前半 渡辺 務 SAA 

後半 須藤 隆 副 SAA  

ソング：奉仕の理想 

 

会長挨拶 

若鍋武良 会長 

 

皆さん今日は。先週金曜日に第４分区の「新旧

会長・幹事会」が開催されました。 

今年度（2014～2015 年度）に関する内容につい

ての分区幹事からの報告は次の通りです。 

（１）地区内（８クラブ）で会員増強純増８名の目標に

対して、純増１１名達成。 

（２）広報・公共イメージへの取り組み ・各クラブに

於いて「解りやすいロータリー」広報が行われ

た。 ・地区研修協議会に於いての受賞は、 

①クラブ会報優秀クラブ（富津中央ＲＣ） 

②奉仕活動優秀分区（第４分区、例会出席率で

上位３分区に入る） 

次年度につきましては、千葉次期会長より報告

があります。 

所で、市内にある「金谷美術館」が開館５周年を

記念して『アートで見る南総里見八犬伝』展を開催

中です（～９月１３日まで）。先週日曜日は同朋大

学（名古屋）教授服部仁先生が特別講演されまし

た。『南総里見八犬伝』は、滝沢馬琴（1767～1848）

が、２８年の歳月をかけて書き上げられたもので、ス

トーリーは全１０８冊に及ぶそうです。八犬伝の物語

は、江戸時代の大ベストセラーになり、浮世絵・双

六・歌舞伎等で多くの江戸・上方町民に愛されたよ

うです〈初編刊行が文化１１年（1814）で、完結した

のは天保１３年（1843）〉。 

里見家は、徳川幕府初期の外様大名取り潰しの

犠牲になり改易となります（1614 年）。改易された城

主里見忠義が死ぬ（元和八年、1622 年）と八人の

家臣が殉死、これをそのままモデルにしたが、寛政

の改革（1787 年）以来、戯作者に対する幕府の目

は厳しく、時代を永享１２年（１５世紀半ば）、結城合

戦後の初代里見義実の頃とし、物語を仕立てあげ

たそうです。馬琴自身、安房の国に足を踏み入れ

たことがなく、唯一の種本は『房総志料』という本で

あり、里見の軍記物に重きを置かなかったようです。 

芥川龍之介の『戯作三昧』は滝沢馬琴を主人公

にした短編小説です。美術館には『南総里見八犬

伝』に関する浮世絵と貴重な資料がたくさん展示さ

れてありました。一見の価値があると思います。 



幹事報告 

原田雅式 幹事 

 

１．ガバナー事務所より会員増強・退会防止報告書

（小雑誌）が届いております次年度会長、幹事、

会員増強委員長、クラブ事務局、配布します。 

２．下記ロータリークラブより会報が届きました、回

覧します。 

塩山 RC、かずさ RC、木更津 RC、木更津東 RC、

君津 RC、富津シティ RC、袖ヶ浦 RC。 

３．「富津市民花火大会」について 

６月１２日久留里の山徳で開催されました、新旧、

会長幹事会で花火大会の協賛金の話題となり、

各クラブ５万円の寄付をすることになりました。 

 

会長幹事会（２０１５－１６）報告 

千葉一利 会長エレクト 

 

去る６月１２日（金）久留里の山徳で午後５時より

第１回の会議が行われました。直接関係のあること

のみを報告します。 

１．第４分区の役員（敬称略） 

  ガバナー補佐 神子 恒 

  分 区 幹 事 本間英一 

            神子勝美 

２．ガバナー補佐訪問（当クラブに） 

  ♢７月１６日 就任訪問 

  ♢ガバナーの公式訪問は９月１０日（木）夜間 

その２週間前の８月２７日にガバナー補佐も出

席するので、クラブ協議会を開いて欲しいとの

こと。 

３．ＩＭについて 

  ７月２１日（火） 点鐘１３：３０ 金谷 The Fish 

  「ロータリーをやさしく理 解 する」と題 して、

櫻木ガバナーの基調講演が１時間半。その後

懇親会で楽しい会にするとのこと。 

 （当クラブは全員参加の予定です。乞御協力） 

４．次期ガバナー補佐推薦について 

  富津中央から推薦の小野恒靖会員を確認。 

５．その他 

  ♢地区大会記念ゴルフ大会 

   １０月５日（月）レイクウッド総成 CC 

  ♢地区大会 第１日 2016/2/6（土） 

          第２日 2016/2/7（日） 

     アパホテル＆東京ベイ幕張ホテル 

  ♢分区分担金、ライラ実行委員選出は高橋次

期幹事から報告 

 

次年度分区分担金 並びに 

ライラ地区実行委員推薦 について 

高橋裕之 次期幹事 

 

第４分区分担金ですが、次年度はＩＭ登録料を

なくす代わりに、上期のみ分担金を一人あたり千円

上積みして、３,５００円／人になります。下期は例年

通り、２,５００円／人です。 

新旧会長幹事会で、２０１５－１６、１６－１７年度

の第４分区割当のライラ地区実行委員が、富津中

央ＲＣなので選出するように依頼されました。皆さん

にお図りしたところ、若鍋会長が引き受けて下さるこ

とになりました。よろしくお願いいたします。 

 

 



クラブフォーラム 本年度を省みて 

会員増強委員会 

原田雅式 委員長 

 

今年の１月から幹事をしている関係から思うよう

な会員増強委員会の活動が出来ませんでした。 

しかし、昨年度の会員増強委員長である榎本会

員が継続して、会員増強に力を注いでくれていま

す。今年度の数値目標である退会者０、新規入会

者２名は結果として、達成されております。 

今期は年間で４名入会（退会２名）２７年６月末現

在の予定では２６名の会員数となる見込み。 

 

会報・広報委員会 

石渡 鋼 委員長 

 

会報につきましては、年度当初君津某所にて入

念なる編集会議と、編集委員各人の能力と責任感

とで、一度たりとも欠番が出ずに終わろうといている

ことに委員の皆様のご苦労に感謝申し上げます。 

そして何より本年度も会報優秀クラブとして地区

や他クラブからもお褒め頂いたことは、読みやすい、

面白い、品があるのモットーを実行された委員諸氏

への賜物であります。 

情報活動、中でも炉辺会合につきましては、前

半は１１月「いち川」にて榎本さんのお骨折りを得て、

ロータリーについての家族ディスカッションを行い、

何をもって新会員獲得に動くべきかの貴重な意見

がだされました。また後半には４月、小宅山中での

BBQ、やその他の場所にて、会員増強、５０周年に

ついての情報交換を行ったことは記憶に新しいとこ

ろであります。ご協力ありがとうございました。 

 

管理運営委員会 

千葉一利 委員長 

 

クラブの活性化を目指し、活性化をその年度に

計画された行事、立てられた数値目標がすべて実

施し達成されたら、クラブは活性化されたと定義し、

それに基づきこの１年間努力してきました。 

本委員会に属するプログラム、出席、親睦はほ

ぼ計画通り実施されました。ただ出席については個

人の色々な事情があるでしょうがやや問題が残るよ

うに思いました。 

他に財団、増強など数値目標達成に頑張ってく

れました。総じて我が富津中央は活性化された素

晴らしいクラブだと評価したいと思います。ＲＩ会長

賞が取れるかも知れません。 

 

ロ財団・米山委員会 

須藤 隆 委員長 

 

ロ財団・米山委員会は、ロ財団担当部長並びに

米山担当部長の実行計画に基づき運営された。 

ロ財団については榎本担当部長が本年度にポ

ールハリスフェロー１名、マルチプルフェロー２名を



新たに誕生させる目標を掲げて財団寄付の協力要

請を行った結果、ベネファクター１名、新ポールハリ

スフェロー３名、マルチプルポールハリス３名の合

計７名の会員が顕彰された。 

ロ財団の補助金活用に関しては、対象となる案

件を模索したが、具体的な項目を挙げることができ

ず、次年度以降の課題となった。 

米山奨学会については小野米山担当部長の目

標に沿って会員から寄付金を集めることができた。

集めた寄付金を米山記念奨学会ではなく米山梅吉

記念館に送金してしまうハプニングがあり、一時は

どうなるかと心配されたが、無事、米山記念奨学会

に協力金を送付でき、関係者一同、胸をなでおろ

した。 

 

ニコニコＢＯＸ 

山下 厚 親睦担当委員 

来週の家族親睦新入会員歓迎夜間例会に備え、

満を持した。 

 

出席報告 

栗原典子 出席担当委員 

区分 会員数 出席 欠席 MakeUp 出席率

今回 27/25 20 5  80.00%

前回 27/24 20 4  83.33%

 

近隣クラブ例会日 （通常 12:30 点鐘） 

月 

火 

水 

木 

君津、袖ヶ浦(特別 最終例会 18:00) 

富津(月末 18:30 10～3 月 18:00) 

木更津東(特 18:30)、富津ｼﾃｨ(特 18:00)

上総、木更津 

 

 

 

エンターテインメント 

   

クロスワード・パズルを解いて、二重枠内の文字を

組み合わせて出来る言葉は？ 

ヒント：＿＿選手。＿＿産業。 

 

ヨコのカギ 

1 何もないところ。建物などを取り壊すと出来る。 

6 標準の大きさ。半分にするとハーフサイズ。 

7 第 2790 地区 2014-15 年度ガバナーの姓。 

8 ロータリーの地区職で唯一のＲＩ役員。地区内の

クラブを指導し、支援する。 

9 茨城県南東部の市。＿＿のイタロウ。 

 

タテのカギ 

1 考えて方法を見つけること。 

＿＿をこらす。＿＿展。 

2 口うるさい性質。何にでも口を出し、文句を言う

人。 

3 昔、衣服を入れて従者に担がせた箱。 

4 出る＿＿は打たれる。 

5 カー・ナビゲータには必須。土地の形状や情報

が電子化されている。 

 

 

６月１１日号の答 

 

組み合わせて 

出来る言葉： 

「理事会」 


